
Bei mir geht´s jetzt auch los
Beitrag von „Porto“ vom 25. Februar 2005 um 23:39

Ich kann mir das gar nicht vorstellen, dass der V8 kaum verbraucht als der V6. Ich war einen V8
Probe gefahren und der schluckte kräftig.

Hi Dietmar,

das Umweltschutzargument kann ich schon sehr gut nachvollziehen. Aber darüber denke ich
besser gar nicht nach, weil ich dann das Auto gar nicht kaufen dürfte. Aber meine (fast9 68er
Ideale sind inzwischen auch stark zurückgegangen. 
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